



Agir pour la transformation sociale et écologique de la société

Montpellier, le 28 août 2023

Communiqué de presse

Consternante rentrée politique : aurait-on la gauche la plus bête du monde ?

En 1957, Guy Mollet affirmait que la droite française était la plus bête du monde. Cette formule pourrait malheureusement s'appliquer aujourd'hui à la gauche.

On s'attendait à une rentrée politique centrée sur la baisse du pouvoir d'achat, la justice sociale, le réchauffement climatique, l'accès à un logement décent, à l'éducation et à la santé partout et pour tous...

Or, tous ces débats essentiels ont été rendus inaudibles par la polémique sur l'invitation de Médine aux universités d'été d'EELV et de LFI suite à son tweet aux relents antisémites.

Ce tweet de Médine pointe un paradoxe : oui, on peut être engagé et perméable aux stéréotypes et à la rhétorique antisémite, y compris lorsque l'on a écrit des textes qui dénoncent l'antisémitisme.

Son parcours, rappeur engagé issu de la banlieue le dédouane-t-il de tout ?

Le dérapage de Médine sur KHAN rappelle par ailleurs l'odieux « Durafour crématoire » pour lequel Jean-Marie Le Pen a été condamné.

Et si finalement, de moins pire en banal, nous finissons par trouver ça normal, par ne plus nous rendre compte de ce à quoi renvoient les mots que nous utilisons ?

C'est-à-dire, à intégrer pleinement dans notre inconscient les préjugés racistes, antisémites ou homophobes.

Alors, la bataille idéologique serait en passe d'être gagnée par l'extrême droite.

La gauche doit se ressaisir et sortir de la course au buzz et des batailles d'égo qui donnent des munitions à ses adversaires pour la discréditer.

Elle doit réaffirmer ses valeurs et garder le cap au milieu des tempêtes, car elle est la seule voie pour sortir de l'impasse néo-libérale et transformer la société pour améliorer enfin la vie des gens !

Muriel Ressiguier,
Présidente d'Humains et Dignes.